島分校体育館にて文化祭が開催されました。舞台発表の内、三クラスによる発表の内、三クラスを表されました。舞台発表の内、三クラスがプロジェクターを用いた動画映がプロジェクターを用いた動画映がプロジェクターを用いた動画映がプロジェクターを用いた動画映がプロジェクターを用いた動画映がプロジェクを奏、教員コーラスなども発力を表されました。展示の部では、華道教室の作品や国語、美術、書道の作品の他に、有志による展示も、かわりました。舞台発表も展示も、中年とは異なる趣向が加わり、今年も楽しい文化祭となりました。 年から ーから希望する弁当を選ぶ方式年も、生徒が弁当専門店のメニュからお弁当が提供されました。今また、今年の文化祭でもPTA 分校体育館にて文化祭が開合和五年十一月十日(金)

特集

学年

一学年

第83号

いう斬新な手法でした。共にプロジェクターで発表すると示しますが、ムービーをBGMと

令和5年12月20日 PTA広報部

れたものを掛けて展ムービーで発表しまいるではさました。 ムービ

まず、

生徒は文化祭が始まる前

お弁当を楽しみま



○テーマ 劇「赤ずきん」 ○テーマ 劇「赤ずきん」 をベースに、 生徒たちで考えた「二年生オリジ 生徒たちで考えた「二年生オリジ と。舞台で繰り広げられる演技 は、次に何が起こるか予測できな い面白さがありました。

よる動画発表は、テレビを見ていてなりますが、プロジェクターにだと、小さなマジックは見えにくかとを披露しました。実際の舞台を大変を大変をでしました。実際の舞台をがいる。

るような感覚で楽しめました。



りました」です。 おります。正しくは ※編集の関係でテロッ 90 ツ 「90 度に歩っプが切り 曲れ が

○ テ ー

7

パフォー



第三学年

第四学年

本来 本ルを一人四枚ずつ仕上げ、それらをつなぎ合わせてひとつの作品 にしました。この「ガラス絵具アート」もプロジェクターによる動 画上映という形で発表しました。 はなく、制作過程も見せるだけで はなく、制作過程も見せることで ました。





教員のコーラス発表



1年生 音楽選択生徒による発表



書道選択生徒の作品展示



美術選択生徒の作品展示



有志展示 消しゴム版画作品



国語科「本の POP を作ろう」

協力をいただき、心から感謝いたと島分校の教育活動に御理解と御に上げます。皆様には、日頃からますます御清祥のこととお喜び申

うます。

足 元の タカラモ

校 長 塩尻 徹



地域)を見つめよう、と教えてく地域)を見つめよう、と教えてくれ、その様子はテレビ等でも紹介されています。そんな三浦さんは、気な地域づくりに取り組んでおられ、その様子はテレビ等でも紹介されています。そんな三浦さんは、舞鶴や京都北部にもたくさんのタカラモノがあり、それに気づくために私たちがしっかり足元(地元)があり、と教打って農業を地域)を見つめよう、と教えてく る三浦雅之さんから聞いた言葉出身で東舞鶴高校の卒業生でもという言葉でした。これは舞鶴 その一つが「足元のタカラモノ」かの素敵な言葉に出会いました。 電雅之さんから聞いた言葉で東舞鶴高校の卒業生でもあっ言葉でした。これは舞鶴市 また、タカラモ いくつ しんで取り組んでくれましたボート実習などにしっかりと合的な探究の時間での校外学

ています。

ち)です。 を利用してつくる道具や物)・ きていくための知恵)・風物 が持つ性質)・ などがもたらす味わい)・ 風景(それらを 風 と 風は 風 (そこで営まれる農業 土 主 風儀 上地その

したり、ゆっくりと風を感じることを忘れたりしていないでしょうなんてことはありません。 とを離れてしまう若者も少なくありません。したり、それらを活かして何もないでなく他の産業、分野においては何もないを変力ラモノを見つめ直したり、それらを活かして地域をしたり、それらを活かして地域をしたり、それらを活かして地域をも、足元のタカラモノを見つめ直したり、それらを活かして地域をと他所からやって来た人たちが力を合わせていっそうよい街にしようと頑張っています。ぜひ、浮島分校に集う私たち一人ひとりも自 されて足元のタカラモノを見落とれば、忙しさや困難などに振り回す。私たちの日々の生活を振り返すをつなぐカギになると言われまの七つの風が私たちのコミュニテ れら六つの風の中で培われる価値観や心持 から生まれ定着する生活文化)・風情 ションを起こしていきましょう。 分たちのやれることを考え、アク そして三浦さんは、こ (自然と調和して生 (自然のもの $\widehat{\Xi}$

> るに生 未徒 来が皆 皆さ 拓 かん れの て 進 くと思 そ し い て 明

もの

PTA会員の皆様には、これか PTA活動がさらに充実発展します 協力をいただきますようお願い申 協力をいただきますようお願い申 らも本校の教育活動に御理解と御 ただきます。

年 担 任 泂 本 壮

た先 舞鶴の冬は厳しく、登校が難しくので具体的には分かりませんが、せん。担任は経験したことが無いえ、三学期を短く考えてはいけまします。とはい クラスメイトたちを見とを心がけましょう。は時間に余裕をもってで なった先輩たちも多い舞鶴の冬は厳しく、登校 って 出登 لح 一来で 聞 するこ きま

ジ授業に.

一学期

ŧ 加

生徒の皆さん 文化祭や遠

足には

注

目しようと言わ

日 総々

ちに相談するようこしてでいった。ことも多いでしょう。傷つけないように気をつけながら、傷つけないように気をつけながら、傷つけないように気をつけながら、傷つけないように気をつけながら、傷つけないように気をつけながら、傷つけないように気をつけながら、傷つけないように

担

了し じました。 \mathcal{O} 期

大会や文化祭、遠足と盛りだくさた会や文化祭、遠足と盛りだくさんの学期となりました。 中上とバドミントンを実施し、二年生がどちらも優勝できました。 学校で過ごす時間が、ほとんど授業しかない中で、二学期は交流する時間が増え、二年生がチームとに話し合い、協力することが出来ました。 すれ間になったのではないでしょうか。

の合そ場いの 場面を見て負けないといをしている生徒がいの他では、テストに向 ·ように勉 ?いたり、 に向けて教

た。本当にあっという間に成長すも見られるようになってきましり、一学期にはなかった良い変化強に取り組んでいる生徒がいた すし化た

乗り越えられると良いですね。も過ごしていけると良いです。そんも過ごしていけると良いですが、も過ごしていけると良いですが、も過ごしていけると良いですが、った。本当にあっという間に成長すた。本当にあっという間に成長す

年 担 温 井 正

あれよと言う間にストーブ設置 の時期を迎え、長かった二学期もの時期を迎え、長かった二学期も が、さらにイスラエルによるガザ 地区のハマス殲滅作戦が勃発。紛 地区のハマス殲滅作戦が勃発。紛 やに次ぐ紛争で今年も終わりそう です。

さて、今年の文化祭は各学年とも工夫が見られましたが、特徴としては動画発表が多かったことでしよう。現代の風潮と言ってよいかもしれません。三年生もマジッかもしれません。三年生もマジックを一人一つ習得して、映像収録による発表に取り組みました。今年の全員が発表披露できたことで中は全員が発表披露できたことで来年の内容に期待したいところで来年の内容に期待したいところです。

すって、都会で地下鉄等を利用したり、雑踏の中を目的地まで移動したりすることは大事な社会勉強のひとつです。神戸は行動するには適度な街の規模であり、生徒は思い思いにかって、都会の空気を満喫できたようです。 車移動 一徒もい たようで

最後に、後期の生徒会選挙では一最後に、後期の生徒会選挙ではます。また、三学期は地元舞鶴のおうな経験を積んで欲しいと思います。また、三学期は地元舞鶴の紹介を京都での課題学習発表会で放露することになりますが、昨年の経験を活かして欲しいところでの経験を活かして欲しいところです。

四 年 担 任 山 本 彰

長 かった二学期もようやく

ŋ

ダンスや楽器演奏を行いましたに文化祭を行いました。過去には行事から述べますと、十一月十日まずは二学期に行われた大きな なりました。いう人生を左 ,う人生を左右する大事な学期と四年生にとっては、進路決定とッました。

が、最後となる文化祭では、生徒 が、最後となる文化祭では、生徒 が、最後となる文化祭では、生徒 が、最後となる文化祭では、生徒 が、最後となる文化祭では、生徒 が、最後となる文化祭では、生徒 が、最後となる文化祭では、生徒 が、最後となる文化祭では、生徒

し、文化祭当日は大きなスクリーと、文化祭当日は大きなスクリーとがいったのですが、最後に少数精なかったのですが、最後に少数精なかったのですが、最後に少数精ながら全員が参加した文化祭は出となりました。

十一月十六日には神戸方面へバス遠足に行きました。それぞれ南京町の中華街で昼食や、ハーバー京町の中華街で昼食や、ハーバー京町の中華街ですが、一名が就の遠足を満喫していたように思います。 進路についてですが、一名が就ます。 かました。

員が第一希望へ合格し、嬉しさとが大きかったのですが、無事に全担任にとりましても精神的な負担担任にとりましても精神的な負担を推薦書の作成、面接の練習などを推薦書の作成、面接の練習など 員が担や

学年部以外の校務分掌より

教務部長 村上 和也

文化祭ではそれぞれに協力をして一つのものを作り上げようとする姿勢が感じられました。例年以上に良い取り組みをしていたと思上に良い取り組みをしていたと思うで決めて行動し、計画する力が育ったように思います。 遠足では自分の行動を自分で決めて行動し、計画する力が

思いました。
思いました。
と思いました。考査前も
を記れているように
を可張ろうとすることは普段の
を可張ろうとすることは普段の
をででした。テストを頑張ろうとすることは普段の
をでした。
とで、学習会をした
といました。考査前も

まとめとなる三学明こつなげて、実りの多かった二学期を学年のうになってきました。がしている日が何日も見られるよがしている日が何日も見られるよりになってきました。

ま学期の始業式は、一月九日でけることを願っています。 三学期の始業式は、一月九日でけることを願っています。 まとめとなる三学期につなげていまりの多かった二学期を学年の

生徒指導部長 山段 優

ております。に過ごしてくれており、ほっとしい過ごしてくれており、ほっとしりました。生徒たちは比較的元気長かった二学期もようやく終わ

さて、二学期は文化祭、遠足等 をする、二学期は文化祭、遠足等 をする、、二学期は文化祭、遠足等 をする、、二学期は文化祭、遠足等 をする、二学期は文化祭、遠足等

後上は三学明、一手引つ等りに くことを期待します。 見つけたりすることに繋がってい 友関係を広げたり、好きや得意を 友関係を広げたり、好きや得意を がっている。

活を送りましょう。 くりとしてさらに充実した学校生 残すは三学期、一年間の締めく



遠足(神戸にて)

副校長 坂根 賢進路指導部長代理

令和五年度の四年生、いわゆる 会和五年度の四年生、いわゆる 会和五年度の四年生、いわゆる 本業予定者は三名と少人数です。 この卒業予定者の内、就職希望 については、就職試験前である 八月時点で、浮島分校で受理した 求人票件数が三○五件でした。こ の件数は、前年度同時期で二五五 件であったことから考えると、前 作であったことから考えると、前 たといえます。しかしながら、求 人件数は職種によって偏りがあ り、事務職の求人は希少でした。こ 事務職の求人を探し出し、見事に 一回の応募で内定を勝ち取りまし

あと二名の卒業予定者は進学希 を表しました。クリスマスを待た 方一名は松江看護高等専修学校に 合格しました。クリスマスを待た 能力開発短期大学校に合格し、も 能力開発短期大学校に合格し、も を表しました。

ります。二学期期末考査終了後の生で希望を実現していくことにな希望実現のために準備をし、四年は、これから進路希望を明確にし、一年から三年の生徒のみなさん

特別時間割の中で「『進路を選択 特別時間割の中で「『進路を選択 ということ」と題して進路 は会に広くアンテナを向けて、自 ができるよう、 はらに広くアンテナを向けて、自 ができるよう、 は対して進路 は対して進路 ができるよう、 は対して進路

保健部長 太下 絵里香

今年度は早い時期からからインさい。

横気は空気の流れを作るために 神付近にたまります。サーキュレーターを人に直接あたるように使 用するのではなく、上にたまって いる暖かい空気にあてることで、 いる暖かい空気が循環し暖房効率も上 がります。サーキュレーターの風 を使って、効率よく換気をしてく ださい。

い。昨年度よりトイレでは温水が使って丁寧に手洗いをしてくださけたくなると思いますが、洗剤をまた、水が冷たくて手洗いを避

なるので一石二鳥です。
す。手がきれいになり、暖かくもい流す時には暖かくなっていまたいですが、洗剤で手を洗い、洗出るようになりました。最初は冷出るようになりました。最初は冷

策をしてください。と思います。できることで寒さ対掛けや座布団等も防寒に効果的だす。暖房だけでなく、厚着、ひざまの感じ方は人それぞれで寒さの感じ方は人それぞれで

です。
て、楽しく健康に過ごしてほしい
とって、バランスよく栄養をとっ
長期休暇中もしっかりと睡眠を

祝

きることの継続をお願いします。分の健康管理をできるように、でをお願いします。これからも、自の必要な人は、受診報告書の提出の当のが関係がある。

PTAトピックス

【郡部育友会連合会】

した。研修Ⅰでは、「生活習慣まゆみ様に出席していただきまう連」)の研修会が開催されま時期郡部育友会連合会(略称「郡時制郡部育友会連合会(略称「郡時制郡部育友会連合会(略称「郡

見学を行いました。
では、明治国際医療大学の施設の講演を拝聴しました。研修Ⅱた鍼灸学部教授 伊藤和憲 先生・栄養と健康について」と題し

生徒の活躍

優秀賞・連続受賞創作コンテスト

高校生新聞社主催※女第27回全国高校生

○短篇小説の部○短篇小説の部

バドミントン競技府下大会定時制通信制課程体育大会☆令和5年度近畿高等学校

令和5年9月24日(日)

会 場〉

浮島分校体育館 京都府立東舞鶴高等学校

○男子団体 3位



華道教室作品展示